

An die Bürgermeisterin der Stadt Haan, an den Vorsitzenden des JHA

Anfrage zur Belegungssituation der Kindertagesstättenplätze

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, sehr geehrter Herr Sack,

die Haaner Kindertagesstätten haben zum großen Teil ihre Aufnahmelisten für den August 2020 fertig gestellt

den August 2020 fertig gestellt. Trotz der wiederholten Versicherung des Jugendamtes der Stadt Haan, dass alle Kinder versorgt werden können, hören wir von einigen Eltern, dass sie keinen Platz für ein ü3Kind bekommen werden. Deshalb hier dazu unsere Fragen:

- Sind alle Kindertagesstätten mit ihren Aufnahmelisten fertig und haben diese schon an das Jugendamt weiter geleitet ?
- Wie viele unversorgte Kinder (ü3 und u3) gibt es danach noch und in welchen Stadtbezirken fehlen die Plätze?
- Passen die angebotenen Stundenkontingente der Einrichtungen zum tatsächlichen Bedarf?
- Sind die Plätze für die neue städtische Einrichtung schon vergeben?
- Wie viel freie Notplätze sind nach den Aufnahmen im Sommer 2020 noch verfügbar?

Mit freundlichem Gruß

Marion Klaus Jugendpolitische Sprecherin der SPD Haan

